



Friedenslicht

**aus
Betlehem**

Pressemitteilung Friedenslicht 01-18:
Bochum, 28.11.2018

Friedenslicht aus Betlehem leuchtet seit 20 Jahren für „alle Menschen guten Willens“

(Bochum) Das Friedenslicht aus Betlehem wird in diesem Jahr zum 20. Mal in Bochum und Wattenscheid leuchten. Georgspfadfinder werden das Zeichen für Frieden und Völkerverständigung am 16. Dezember aus Linz in unsere Stadt bringen. Das Licht aus der Geburtsgrotte Jesu Christi wird dann am 21. Dezember in Bochum und am 22. Dezember in Wattenscheid unter dem Motto „Frieden braucht Vielfalt“ an „alle Menschen guten Willens“ ausgesendet werden.

Das Friedenslicht wurde heute von Niklas Lehnerin der Geburtsgrotte Jesu Christi in Betlehem entzündet und wird in den nächsten Tagen durch den Österreichischen Rundfunk (ORF) nach Linz gebracht. Von dort werden die Bochumer Georgspfadfinder Gerd Große-Bley und Christian Schnaubelt am 3. Adventssonntag das Licht nach einer 3.600 Kilometer langen Reise per Nachtzug in unsere Stadt bringen.

Am Fr., 21. Dezember, wird die ökumenische Aussendungsfeier für Bochum & Wattenscheid um 18:00 Uhr in der Kirche St. Meinolphus-Mauritius (Pieperstraße, Ehrenfeld) stattfinden. „Dabei möchten wir alle Menschen guten Willens das Friedenslicht überreichen und ein Zeichen für Frieden in Bochum & Wattenscheid setzen“, betonen Maximilian Spiekermann von der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg und Marilena Ulrich vom Bund der Deutschen Katholischen Jugend. Während des Gottesdienstes wird das Licht auch an die Kommune und Vertretungen der Stadtkirchen übergeben. Die musikalische Begleitung erfolgt durch die Band des Jugendpastoralen Zentrums „lichtblick“.

Am Sa., 22. Dezember, finden um 12:00 Uhr in der Maria Magdalena-Kirche (Vincenzstr. 13) in Wattenscheid und am So., 23. Dezember, um 10 Uhr in der Hl. Geist-Kirche (Laurentiusstr.1) Friedenslicht-Gottesdienste statt. In der Harpener Kirche startete vor 20 Jahren die Friedenslichtaktion auf Initiative der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg.

Die Aktion „Friedenslicht aus Betlehem“ wird in Bochum & Wattenscheid gemeinsam von der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg (DPSG), der Pfadfinderinnenschaft Sankt Georg (PSG) und dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) getragen. Das Jahresmotto lautet: „Frieden braucht Vielfalt – zusammen für eine tolerante Gesellschaft“. Weitere Informationen: www.friedenslicht.de und www.friedenslicht-bowat.de.

Presse-Einladung:

Herzliche Einladung zur Teilnahme an der stadtweiten Aussendungsfeier des Friedenslichtes aus Betlehem am Freitag, 21. Dezember, um 18:00 Uhr in der St. Meinolphus-Kirche (Pieperstraße, Ehrenfeld) in Bochum.

Und zum Friedenslicht-Gottesdienst am Samstag, 22. Dezember, um 12 Uhr in der Maria Magdalena-Kirche (Vincenzstr. 13, Höntrop) in Wattenscheid.

www.friedenslicht-bowat.de

Gerne können wir Ihnen bei Interesse weitere (Presse-) Informationen zur Friedenslichtaktion 2018 und insbesondere zu 20-jährigen Geschichte der Friedenslichtverteilung in Bochum und Wattenscheid zur Verfügung stellen.

Kontakt:

DPSG-Bezirk Bochum & Wattenscheid, Ansprechpartner: Maximilian Spiekermann
BDKJ-Stadtverband Bochum & Wattenscheid, Ansprechpartnerin: Marilena Ulrich

Presse-Kontakt:

Christian Schnaubelt, Tel.: 0177-3077106 und Christina Behrens, Tel.: 0176-30682540